



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/8127 01/04/2020 19500

AUTOR/A: GARCÉS SANAGUSTÍN, Mario (GP); LORITE LORITE, Andrés (GP)

RESPUESTA:

La principal tarea que tiene encomendada ahora mismo el Gobierno es la de asegurar la movilidad, para que estén garantizadas prioritariamente las prestaciones sanitarias y también el suministro de bienes y servicios básicos para toda la población. Ahí es donde el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana está volcando sus esfuerzos de forma extraordinaria.

Esta tarea prioritaria debe realizarse en el marco de las medidas que el Gobierno adopte en función de los avances de cada momento en la lucha contra la pandemia.

Por este motivo, aun cuando se considera que sigue siendo esencial mantener la capacidad productiva de España y establecer las bases para relanzar la actividad económica, una vez superada la pandemia, es también esencial disponer de flexibilidad para adecuarse a una situación tan excepcional y novedosa como la que determinó la promulgación del Estado de Alarma.

Madrid, 11 de mayo de 2020